

Ocampo, Arista, Sergio, “Sacan de la nómina de UAG a investigador que aceptó invitación de universidad de EU”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 30 de agosto, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/30/index.php?section=sociedad&article=009n1soc>

El investigador de la Unidad Especializada en Microbiología de la Universidad Autónoma de Guerrero (UAG), Alejandro Millán Vega, denunció que de manera unilateral fue retirado de la nómina en las dos quincenas de agosto, “me acusan de haberme ausentado, pero eso es falso, estuve realizando trabajos de investigación en la prestigiada Universidad de Texas”.

Explicó en entrevista que fue invitado a la institución de Estados Unidos, en donde laboran tres premios Nobel, y que a pesar de ser uno de los 32 miembros del Sistema Nacional de Investigadores (SIN), tanto el rector de la UAG, Arturo Contreras Gómez, como el coordinador de asesores de las institución, Raúl Vidal Serratos, ordenaron sacarlo de la nómina y lo turnaron al jurídico, en donde se le pretende sancionar, “incluso Vidal me acusó de fraude académico, pese a que estaba en pleno periodo vacacional, sin duda es un acto de represión”.

Lamentó además que desde que llegó a la Unidad Especializada en Microbiología de la UAG, el rector se ha negado a recibirlo con la finalidad de plantearle sus demandas y además informarle del avance de los proyectos de investigación.

Milán Vega dijo que ha recibido invitaciones para realizar trabajos de investigación o brindar asesorías “en esta ocasión acepté estar en la Universidad de Texas, una de las instituciones con más prestigio, lo que me permitió incluso realizar tres artículos que se publicarán en las más prestigiadas revistas de investigación de Estados Unidos”.

Entre tanto Alberto García, del área de becas del Sindicato de Trabajadores Académicos de la UAG (Stauag), anunció que ese gremio intervendrá para impedir que se reprima al investigador.

La prestigiada investigadora de la Unidad de Ciencias Químico Biológicas de la UAG, Berenice Illades, lamentó la postura del rector, “pareciera que no entiende que estamos

en los últimos niveles como institución, y ahora reprime a uno de nuestros más prestigiados investigadores, y además niega el apoyo a nuestra institución”.

El ex rector Arquímedes Morales Carranza, aseguró que las actuales autoridades se comportan como una auténtica mafia, como una secta, “pareciera que no entienden que apenas la UAG cuenta con 32 investigadores en el SIN, mientras que en Morelos existen más de 300, y tampoco contamos con una sola revista científica”.

Por último Alfonso Bernabé Carreño, director de la unidad académica de Ciencias Químico Biológicas, señaló que “las autoridades universitarias se niegan a apoyar a los investigadores, y tampoco toman en cuenta a las instituciones, tenemos un compañero estudiando doctorado en Guadalajara, Lorenzo Goytia, y a pesar de que recibió recursos por más de 125 mil pesos del Promep para continuar su proyecto, la rectoría pretende regresarlo bajo amenazas de rescindirle el contrato; lo mismo sucedió con la compañera Patricia Iturbe, que la hicieron venir desde España, sin duda el rector Arturo Contreras está actuando de manera arbitraria, y es el responsable de esta situación”.